

## **Compte-rendu du groupe de réflexion « Explication des fiches de votes des eurodéputés produites par le ME-F, Notre Europe et Votewatch »**

Les participants au groupe de réflexion ne se sont pas attardés sur le fonctionnement du PE car ils disposaient déjà d'un très bon niveau de connaissance.

Faire ressortir les mots venant à l'esprit lorsqu'on évoque le PE a montré la diversité des possibilités pour le présenter : par ses compétences, par son positionnement dans le processus décisionnel de l'UE, par ses acteurs, par ses localisations géographiques, ...

Ensuite, la discussion a porté sur les fiches de votes des eurodéputés produites par le ME-F, Notre Europe et Votewatch. Les participants ont convenu qu'il faudrait davantage communiquer sur les absences des Eurodéputés lors des votes au PE ainsi que sur leurs votes. Il a été imaginé une campagne menée une journée spéciale durant laquelle les Eurodéputés les plus absents lors des votes devraient s'expliquer sur leur taux d'absentéisme si élevé. Cette campagne pourrait passer par un communiqué de presse diffusé sur les réseaux sociaux.

L'analyse des fiches de votes des eurodéputés produites par le ME-F, Notre Europe et Votewatch a permis de mettre en évidence les possibles divergences entre les positionnements des Eurodéputés au niveau national et leurs votes au PE, de même que des choix de vote pouvant être difficiles à justifier face à leurs électeurs. Ainsi, une action pourrait être réalisée par les associations européennes pour demander aux Eurodéputés de justifier leurs votes au PE par rapport à leurs engagements de campagne.